

Besuch im Ministerium

Diabetesstrategie in den Ländern vorbereiten

POTSDAM. Im November fand die erste Brandenburger Diabeteskonferenz statt. Eingeladen hatte das Landesgesundheitsministerium.

Ihren ersten Arbeitstag im Amt verband Ursula Nonnemacher (Grüne), neue Gesundheitsministerin in Brandenburg und Internistin, mit einem Grußwort an die Teilnehmer der Diabeteskonferenz. Vorgestellt wurde der nun gedruckte Brandenburger Diabetesbericht. In Workshops wurde

an den Themen Prävention/Lebenswelten und vulnerable Gruppen/DMP gearbeitet. Das Papier von DDG, diabetesDE und VDBD zur Nationalen Diabetesstrategie wurde hier eingebracht und im Ministerium übergeben.

Treffen mit Vertretern von Landesministerien zur Diabetesstrategie gab es bereits in einigen Bundesländern (im Web: bit.ly/NDS_diabetesDE). In NRW drängt die SPD mit einer Anfrage in Richtung Diabetesbericht. dz



Gleich zu Beginn in Kontakt mit den Diabetesverbänden:
Brandenburgs Gesundheitsministerin Ursula Nonnemacher (Bildmitte)

Foto: Gerlach/diabetesDE